

EUROPA

Monasterio y sitio de El Escorial en Madrid (España)



Autor: Yvon Fruneau. Copyright: UNESCO. Tomada de www.whc.unesco.org

Construido a finales del siglo XVI con arreglo a un trazado en forma de parrilla —en memoria del suplicio infligido al mártir San Lorenzo con este instrumento—, el Monasterio de El Escorial se yergue en un paisaje de Castilla de singular belleza. La austeridad de su estilo rompió con las tendencias arquitectónicas imperantes, ejerciendo posteriormente una acusada influencia en la arquitectura española durante más de medio siglo. Lugar de retiro del rey místico Felipe II en un principio, el monasterio fue en los últimos años de su reinado el centro del poder político de este monarca, el más poderoso de su época. Inscrito en la Lista del Patrimonio Mundial, bajo los criterios (i), (ii) y (vi), en 1984.